

Investigadores monitorean lago

Un grupo de investigadores acuáticos de las universidades Rafael Landívar (URL) y Del Valle de Guatemala, así como Davis y Reno, de Estados Unidos, hicieron un monitoreo en el lago Petén Itzá, con el propósito de verificar la calidad del agua.

POR RIGOBERTO ESCOBAR

5 de Febrero de 2015 a las 00:00h

PETÉN - Virginia Mosquera, investigadora acuática de la URL, expresó que el estudio ecológico se desarrolla con la finalidad de verificar en qué estado, calidad o nivel se hallan las aguas del lago, y así aportar recomendaciones para su recuperación.

Agregó que este se ubica en el círculo mesotrófico con rango de limpio y estable, en comparación con los lagos de Atitlán, en Sololá, e Izabal, que luego de un estudio similar dieron resultados diferentes, y por hallarse en un nivel de aceptación se recomendó una vigilancia constante.

Emilio Mattus, director ejecutivo de la Autoridad para el Manejo y Desarrollo Sostenible de la Cuenca del Lago Petén Itzá, explicó que por la falta de perfiles de las áreas más profundas se solicitó el monitoreo acuático, el cual conlleva un fin de conservación, ya que es considerado uno de los más bellos del mundo.

Añadió que coordinarán con autoridades educativas y ediles de San José, San Andrés, San Benito y Flores, para desarrollar planes estratégicos enfocados en la conservación y protección del lago, como un tren de limpieza en zonas donde desembocan los ríos Xocopó y Pijul.



Investigadores acuáticos de universidades guatemaltecas y de Estados Unidos verifican la calidad del agua del lago Petén Itzá, en Petén.(Foto Prensa Libre: Rigoberto Escobar)

- PrensaLibre.tv -



Ahora

Tema: Platos tradicionales
 Osoy y Geiver Arias, cners profesionales

El Consultorio de Prensa Libre

El Consultorio, con Brenda Martínez

Todo sobre la actualidad deportiva.

12:30

Avance TodoDeportes

Noticias TD, con Milton Meléndez

Los temas más destacados al momento en PrensaLibreTV

11:00

Avance Prensa Libre HOY

Avance matutino, con Luis Velásquez

Avance informativo | Los temas más destacados al momento

14:00

Avance Prensa Libre HOY

Avance vespertino, con José M. Patzán

PETÉN - Virginia Mosquera, investigadora acuática de la URL, expresó que el estudio ecológico se desarrolla con la finalidad de verificar en qué estado, calidad o nivel se hallan las aguas del lago, y así aportar recomendaciones para su recuperación.

Agregó que este se ubica en el círculo mesotrófico con rango de limpio y estable, en comparación con los lagos de Atitlán, en Sololá, e Izabal, que luego de un estudio similar dieron resultados diferentes, y por hallarse en un nivel de aceptación se recomendó una vigilancia constante.

Emilio Mattus, director ejecutivo de la Autoridad para el Manejo y Desarrollo Sostenible de la Cuenca del Lago Petén Itzá, explicó que por la falta de perfiles de las áreas más profundas se solicitó el monitoreo acuático, el cual conlleva un fin de conservación, ya que es considerado uno de los más bellos del mundo.

Añadió que coordinarán con autoridades educativas y ediles de San José, San Andrés, San Benito y Flores, para desarrollar planes estratégicos enfocados en la conservación y protección del lago, como un tren de limpieza en zonas donde desembocan los ríos Xocopó y Pijul.



09:55

PAN pide cancelar inscripción de binomio de Líder



Fiscales del Partido de Avanzada Nacional (PAN) presentaron una denuncia contra Manuel Baldizón por desobediencia al seguir haciendo campaña política y piden que se cancele la inscripción del binomio presidencial de Líder.



Ir a Ah

